



青森河川国道ニュース



出前講座

『青森県の直轄国道』



西部寿大学院の皆さん約20名が受講



講師

辻 道路管理第一課長



講師

小野寺 道路管理第二課長

12月8日、「西部寿大学院」の皆さん約20名が、青森市の西部市民センターにて「青森県の直轄国道」と題した出前講座を受講しました。

講座では、当事務所の道路管理第一課辻課長及び同第二課小野寺課長により、「国道を管理するうえで、青森県の気象等の特色に適應した対応の仕方」や「東北地方における過去の豪雪災害」及び「昨年度の当

事務所管内における国道除雪の様子」等について、除排雪作業状況の動画上映も交えながら、約1時間20分ほどの講義を行いました。

また、スタック車両を見掛けた際は、ご連絡いただくよう呼びかけも行き、参加された皆さんは、真剣に説明に聞き入っていました。

今回の講座を受け、国道における道路管理や雪対策等について少しでもご理解いただけたら幸いです。

受講生の様子



道路緊急
ダイヤル
(無料)

24時間受付

スタック車両を見かけたら・・・

#9910へ
ご一報ください。

最寄りの道路管理者(ネクスコ、国、県、市に電話がつながります)または、青森河川国道事務所017-734-4521(代表)まで

